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山口  茂  会長 
 
 

皆さん今晩は。 
１０周年式典が５月１６日まで２週間となりま

した。加藤公一実行委員長、澤田將信副委員長、島

﨑次弘総務委員長を中心として、多くの時間と労力

を使い最大の努力をして頂いております。より多く

の会員の皆様の出席を会員同士声かけあって下さる

事を願っています。 
 
さて、本日は論語の一節より 

子曰く吾十有吾にして学に志す 

 
三十にして立つ 四十にして惑わず 
五十にして天命を知る 六十にして耳順う 
七十にして心の欲する所に従いて矩を踰えず 
私は１５才にて学事に向うようになり、三十才に

して何とか独りで立つことが出来、4０才で自信が
出て惑うことがなくなり、５０才になった時、自分

の使命を理解出来、６０才ともなると(５０才を過ぎ
てから孔子は苦難の道を歩んでいる)他人の言葉を
聞くとその細かい気持ちまで分かるようになった。

そして７０才のこの歳、自分の心の求めるままに行

動しても大きな道から外れることはなくなったと述

べています。 
皆さんがご存知の様に論語は約２５００年前に

孔子と弟子達が交わした問答を後にまとめたもので、

前に読んだ時と現在読むと、受けとめ方が違うこと

をつくづく最近感じています。 

Ｎｏ．３８ 

 

会 長 挨 拶 
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５月の誕生会員 飯塚幸一さんと川岸 勝さん 



会長報告  
・ ４月２６日、２５７０地区第５グループの会長

幹事会が熊谷の広川であり、私と幹事が出席し

て参りました。二次会はロータリーの友情で幹

事の店で大いに盛り上がりました。 
・ 本日第 11回新旧合同理事会があり、承認ありが
とうございました。その中で大変残念でもあり、

さみしい報告を致します。田島武会員の退会が

承認されました。先日、私と田島さんで長時間

話したところ、病気により 4月 25日付で退会
したい、武士の情けとして受け取って欲しいと

いうことでしたので、本日の理事会に提出し、

承認されました。元気になったら再入会すると

の話でありました。 
・ 次年度、地区役員の会員増強委員を当クラブと

して私がお受け致しました。 
 
                                                                      

 

      

              幹事 渡邊 藤男 
 
 
１． 地区より 

＊ 例会頻度試験的プロジェクトの案内 
＊ 2006-2007年度国際ロータリー第2570地区
ローターアクト地区協議会のご案内 

２． 地区職業奉仕部門委員長 浅田進様より 

＊ 職業奉仕部門出前研修会開催案内 
３． ロータリー財団より 

＊ 2008-2010年度ロータリー世界平和フェロ
ーシップ候補者推薦のお願い 

４． 第6回環境まちづくりフォーラム埼玉実行委

員会より 

＊ 報告書 
５． 熊谷市コミュニティづくり市民協議会より 

＊春の５３０運動について(お願い) 

            以上が届いております。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

佐 川 順 一            李 一孝 
ソングリーダー      Ｓ Ａ Ａ 

 
 
 
 
＜親睦活動委員会＞ 

 
棚澤正行委員長 

 
 
 先程の理事会で山口年度の引継例会のプログラ
ム案、タイムスケジュール案、収支予算書案を提出

して承認されました。 
 概略をお話しますと、開催日は６月２７日（水）

でＰＭ ６：００に例会の点鐘をして通常例会を行な
いましてその後にニコニコＢＯＸ、出席功労者の表

彰、６：２５から次年度へ引き継ぎの会長・幹事の

バッジとたすきの交換のセレモニーを行います。そ

して次年度の会長・幹事、理事・役員の紹介をして

６：４０分より懇親会になります。アトラクション

は先月の理事会で承認済みの「ブルーハワイアンズ」

です。収支に関しましては、会員３０名、奥様１０

名を見込んで一人５０００円ずつの会費で２０万円

の収入、支出はパーティー費が一人７，０００円の

和洋折衷のコースになっており、足りない経費を親

睦活動の予算から出すことになっております。 
 また、各会員景品を持ち寄りで、抽選会を行なう

ことになりました。山口年度はビンゴでなく抽選会

を行ないます。またいつものように一人３０００円

の景品をお願い致します。細かいことはあとでＦＡ

Ｘを送らさせて頂きますのでよろしくお願いします。 
 
 

＜１０周年実行委員会＞ 
 
総務・企画委員長 
島 﨑 次 弘 

 
 いよいよあと二週間で式典になりますが、これま

での出欠の状況をご報告いたします。現在出席で返

事を頂いている会員が３2名、欠席が５名、まだ仕
事の都合で保留が１名、奥様の出席が９名、合計で

４１名の出席の返事を頂いております。実行委員会

で立てた目標を何とかクリアーできる数字になりま

した。来賓の方も３８名になりまして、事務局員の

清水さんを入れて全体で８０名になりました。当初、

私は７０名集まればいい方ではないかと内心思って

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



おりましたが、皆さんのご協力のおかげで大勢のご

参加を頂けることになりました。有難うございます。 
 来週のリハーサルについてですが、いつもより一

時間早くなります。６時から食事を取って６時半か

ら本番さながらのリハーサルをやりたいと思います。

先程の理事会でもお願いしましたが、関係各位だけ

でなく早く来られる会員の方は、事前ミーティング

をきちんとやってリハーサルに望みたいので、３０

分前５時半頃に集まって頂きたいと思います。リハ

ーサルを真剣にやれば一週間後の本番では皆さんも

堅苦しい思いで式典をやるのではなく、気持ちに余

裕を持って臨むことができ、ゆとりを持って当日を

楽しむことができると思います。もう少しの頑張り

ですのでよろしくお願い致します。 
 
 
＜プログラム委員会＞ 
 
遠藤信行委員長 

 
 
本日の理事会で承認されました５月・６月のプログ

ラムを発表いたします。 ・・・紙面の都合上省略

させて頂きます。 皆様に送られたプログラム表の

ＦＡＸをご覧下さい。  
 
 
 
 
 
 

「５月の誕生会員」 
川岸 勝会員  ５月 １ 日 
飯塚幸一会員  ５月３１日 

 
「結婚記念日」 

馬場 孝会員ご夫妻 ５月 ８ 日 
加藤 博会員ご夫妻 ５月１５日 
佐川順一会員ご夫妻 ５月３１日 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５月の誕生会員のお二人 

バースデイソングでお祝い 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

誕生日、記念日、各会員のスピーチ 

本日は 衝撃の告白！！もありました。 
内容は秘密です。 
例会に出席した人だけが楽しいお話が聞けます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のプログラム  親 睦 例 会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告  加藤公一 委員長 
 
例会日 ５月２日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３７  ２０  １７ ０ ５４％ 

 
 

 ニコニコ BOX 

 

 

井上哲孝 委員長 

 

 

 

山口茂会長 

 10周年式典まで 2週間、出席会員も、澤田副実行
委員長、島﨑総務委員長の御協力、会員皆様の声

かけにより、30名となり、さらなる会員皆様の声
かけをよろしくお願い致します。本日の新旧合同

理事会、承認ありがとうございました。 
渡邊藤男幹事 

 本日は合同理事会でした。次年度理事の会員の方

お疲れ様でした。本年度理事の方は来月で最後の

理事会です。がんばりましょう。又本日は親睦例

会です。親睦委員会の皆さん宜しくお願い致しま

す。 
澤田將信会員 

 お世話になります(澤田) 
岡部俊之会員 

 今月の誕生日の人おめでとう。5月 1日に初孫の
お宮参りをしました、可愛いな！ 

吉田博三会員 

 こんばんは！本日の親睦例会、楽しみにしていま

す。 

佐川順一会員 

 忘れていました。結婚記念日だということです。

子供たちもそろそろ年頃になる年月が過ぎまし

た。 
李一孝会員 

 最近休みがちで申し訳ありません。29日、30日
と今年初めて休みをとりました。おかげさまで元

気にやっております。 
馬場孝会員 

 李先生、本日次女の歯の治療が終りありがとうご

ざいました。 
高田直樹会員 

 皆さん今晩は、今日もよろしくお願い致します。 
棚澤正行会員 

 本日親睦例会、よろしくお願いします。 
島﨑次弘会員 

 皆様今晩は。10周年式典までいよいよ 2週間です。
来週のリハーサルをしっかりやって、本番では会

員の皆様が余裕を持って楽しめるようにしたい

と思います。来週のリハーサルも出席よろしくお

願いします。 
清水武会員 

 新緑の溢れるよい季節となりました。ゴールデン

ウィークの後半は皆様はどんな事で過ごされま

すか。私は半分は仕事かな？ 
岡本庄一郎会員 

 今晩は！急に温かくなったので、皆さん体調に気

をつけて下さい。10周年まであとわずか、風邪を
ひかぬように。 

井上哲孝会員 

 みなさん！こんばんは！本日もたくさんのご投函、

本当にありがとうございました。本年度も残り 2
ヶ月を切りました。ニコニコBOX委員会として、
最後の踏ん張りを期待しております。宜しくお願

い致します。 
[会員誕生] 
飯塚幸一会員 

 又やってきました。年に一度の慶べない誕生日！

祝って頂きありがとう御座居ます。 
川岸勝会員 

 ロータリー入会、初めての誕生日をむかえました。

お祝いありがとうございます。 
 
投函率 ８４．２％ 
進捗率 ８７％ 
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